
LE POURQUOI DE SA VENUE! 
  
Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l’Éternel, 
  
              Jésus explique sa mission comme étant une lumière qui brille dans ce monde des 
ténèbres afin que nous choisissions de sortir de cette obscurité.  Jean 12 :47 nous relate 
ses paroles :  Si quelqu’un entend mes paroles et ne les met pas en pratique ce n’est 
pas moi qui le condamne car je suis venu pour sauver le monde et non pour le 
condamner. 
  
              Jésus s’adresse passionnément aux gens de la foule et, c’est d’ailleurs son dernier 
discours.  Il leur rappelle le pourquoi de sa venue et le profond désir de son cœur de faire 
connaître la vérité.  Il n’est pas là pour juger le monde. 
  
              Jésus donnait des paroles de vérité et avait la capacité de respecter la liberté des 
gens.  Le message était clair en disant :  Si vous me rejetez et refusez de suivre mes 
paroles, ce sont elles qui vous jugeront. 
  
              Le jugement ne nous appartient jamais, cela appartient à Dieu et Sa Parole, cette 
Parole que nous sommes appelés à répandre avec amour.  Le premier cadeau que Dieu 
nous a donné, c’est le libre arbitre, c’est-à-dire la liberté de choisir.  Deutéronome 30 :15 
appuie cette vérité :  J’ai mis devant toi, la mort et la vie, choisis la vie. 
  
              Les paroles de Jésus nous amènent à réfléchir sur nos pensées qui traversent une 
barrière que Dieu ne nous a pas autorisée, c’est un peu comme manger du fruit de l’arbre 
défendu.  Nous connaissons Dieu, nous lui faisons confiance, alors refusons de mordre 
dans le jugement car si nous le faisons, nous risquons que nos yeux s’ouvrent sur un 
monde qui conduira nos âmes dans la mort. 
  
              Si Jésus est venu pour apporter la lumière afin de nous sortir des ténèbres et non 
pour nous juger, nous sommes invités à nourrir notre cœur de cette même passion, car Sa 
Parole s’en chargera. 
  

Apportons la lumière avec amour sans juger!   
Affectueusement, 
  
  
Manon


